
議 事 録

会 議 名 平成２１年度寒川町美化センタ－運営委員会

日 時 平成 21 年 4 月 22 日（水） 開催形態 公 開

午前１０時

場 所 寒川町美化センタ－

石黒委員・関口委員・佐藤委員

出 席 者 山上町長・須藤部長・小泉課長・岡﨑主査・馬野技能員

１ 会長及び職務代理の選出について。

議 題 ２ 美化センタ－の運営状況について。

３ その他

１ 会長に石黒委員・職務代理に藤澤委員。

決定事項 ２ 次回の開催を平成２２年２月以降にする。

３

議 事 １ 会長及び職務代理の選出について。

会長は互選により田端自治会長の石黒委員・職務代理は委

員会規則の定めにより会長が指名し、今日は欠席の寒川町議

会副議長の藤澤委員が選出。

２ 美化センタ－の運営状況について。

事務局が資料を基に説明。

質問 委 員 一般の人が汲み取りをすると、代金はいつ払

うのか。

回答 事務局 汲み取りをする前に環境課で手続きをしていた

だき、汲み取り後納付書を発行し支払っていた

だく。浄化槽清掃は直接、寒川公衆衛生社に払

っていただきます。

委 員 仮設トイレの請求を早めにしてほしい、年度

をまたいで請求だと大変である。

委 員 仮設のトイレは、代金をキチット取らないと

１ケ月後の請求では遅い、リース会社が払って

いる。

委 員 業者が逃げてしまう。



委 員 茅ヶ崎の下水道人口数字が曖昧である、事務委

託だから議会にも分からない。

回答 事務局 下水道審議会が終わらないと数字が出ませんの

で次回開催日を下水道審議会後にしようと考え

ています。

質問 委 員 ページ７の、６月に放流水の浮遊物質が突出し

ているが。

回答 事務局 ６月が搬入量が一番多い為です。

質問 委 員 下水道への放流は問題ないのか。

回答 事務局 放流基準値内ですので問題ありません。

質問 委 員 薬品を使って下水に流しているのか。

回答 事務局 そのとおりでございます。

質問 委 員 建物の中の臭いは。

回答 事務局 隣接の工場からの臭いです。

３ その他 事務局より次回の第２回委員会を２２年２月以

降に実施したい。

新委員さんのご希望があれば委員会終了後に施設

見学を考えております。

午前１０時４０分 終了

１別紙

資 料 ２

３

本議事録は、平成２１年４月２２日第１回寒川町美化センタ－運営委員会に

おいて承認を得て確定しました。


